



GOBIERNO DE  
MÉXICO



## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 31 de octubre de 2023  
No. 541/2023

# Unidades de tercer nivel del IMSS en CDMX norte han atendido a 72 pacientes de Guerrero

- **Hasta el 30 de octubre, el Hospital de Traumatología, Ortopedia y Rehabilitación en Magdalena de las Salinas ha atendido 47 adultos y cuatro pediátricos**
- **Hospital General de La Raza brinda atención a seis pacientes pediátricos y cuatro adultos; el Hospital de Especialidades de La Raza a siete derechohabientes adultos**
- **Hospital de Gineco Obstetricia No. 3 “Dr. Víctor Manuel Espinosa de los Reyes Sánchez” presta servicios médicos a dos recién nacidos y a sus respectivas mamás**
- **En la entidad, IMSS mantiene la estrategia de cero rechazos en servicio médico para derechohabientes y población sin seguridad social**

Las Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Ciudad de México Norte han atendido hasta hoy a 72 pacientes de alta prioridad provenientes de Acapulco, Guerrero, debido a las afectaciones por el paso del huracán Otis.

Hasta el último corte realizado este martes, el instituto informó que la UMAE Hospital de Traumatología, Ortopedia y Rehabilitación “Dr. Victorio de la Fuente Narváez”, Magdalena de las Salinas, de la Ciudad de México, ha atendido a 47 personas adultas y cuatro pediátricos.

En tanto en el Centro Médico Nacional (CMN) La Raza, en el Hospital General “Dr. Gaudencio González Garza” se recibieron seis pacientes pediátricos y cuatro adultos; el Hospital de Especialidades “Dr. Antonio Fraga Mouret” a siete derechohabientes adultos con la finalidad de dar continuidad a sus tratamientos.

Y el Hospital de Gineco Obstetricia No. 3 “Dr. Víctor Manuel Espinosa de los Reyes Sánchez”, también del mismo conjunto hospitalario, atiende a dos bebés recién nacidos y a sus respectivas mamás.

Desde el jueves 26 de octubre la UMAE “Dr. Victorio de la Fuente Narváez” en Magdalena de las Salinas ha sido puente aéreo para el traslado de Acapulco a la Ciudad de México, tanto de pacientes pediátricos y adultos.





GOBIERNO DE  
MÉXICO



Las tres Unidades Médicas de Alta Especialidad de la Representación del IMSS en la Ciudad de México Norte continúan la operación regular de sus actividades habituales, a fin de garantizar servicio oportuno al resto de la población derechohabiente.

El IMSS se ha coordinado con autoridades del gobierno federal, el Centro Regulador de Urgencias Médicas de la Secretaría de Salud, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y el Agrupamiento Cóndores de la División Aérea de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, con el objetivo de apoyar a quienes más lo necesitan.

En seguimiento al plan de apoyo que brinda el Seguro Social a pacientes de Guerrero para continuar su atención médica, mantiene la estrategia de cero rechazos en el servicio médico para derechohabientes del IMSS, Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) y población sin seguridad social.

---o0o---

**LINK FOTOS:**

<https://drive.google.com/drive/folders/1zUtt6azWtQIGlpgpiFW8JUbJq8rceP4M?usp=sharing>

